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例会場･事務局 日本料理うおせん 桐生市広沢町１－２６８９
例 会 日 時 毎週金曜日 １２:３０～１３:３０

Ｅメール kiryu—nishi@rid2840.jp
ＵＲＬ http://www.rid2840.jp/kiryu-nishi

ＴＥＬ ０２７７－４７－７０６１
ＦＡＸ ０２７７－４７－７０６２

会長 山同輝和

幹事 早川勇一

公共イメージ委員長  小林 聡  会報・ロータリーの友担当 新島健介

公共イメージ委員 金子福松、花房孝道、今泉攻一、栗原秀一(広報・CICO担当)

2024-2025年度 ＲＩテーマ

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

第２４７８例会（2024・11・1）報告
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

◆会長報告   山同輝和会長

１．11月2日㈯、ケービックホールに於いて９月に行
われました「第66回桐生市発明考案展覧会」の
表彰式が行われますので出席して参ります。

２．11月6日㈬ 桐生キャンパス工学部会館に於いて
群大理工学部外国人留学生との懇談会が開催され
ます。早川幹事と出席して参ります。

３．2025-2026年度理事役員候補の届け出を10月30日
締切ましたが、立候補の届け出はありませんでし
た事をご報告申し上げます。

◆幹事報告  早川勇一幹事

◇例会変更のお知らせ
桐生ＲＣ  11/ 4（休）､ 11/11 桐生4RC合同夜間例会

 11/18（休）

桐生南ＲＣ  11/6 → 11/11 桐生4RC合同夜間例会 、

 11/27 夜間例会

桐生赤城RC 11/5 例会場変更

 11/12 → 11/11 桐生４ＲＣ合同夜間例会

 11/26 イルミネーション設置

（わたらせ渓谷鉄道 水沼駅）

他３ＲＣより

◇会 報

桐生ＲＣ 9/30＆10/7
桐生南ＲＣ 9/18、10/2、10/9

◇その他
・「ロータリーの友１１月号」が届いております。

・群馬県肢体不自由児協会より頒布品のクリアファイルが

届きましたので、お配りしております。

・11月11日㈪「桐生４ＲＣ合同ゴルフコンペ＆合同夜間例

会」の参加費を本日より集金致しますので、事務局まで

お願い致します

・例会終了後「定例理事会」を開催致します

◆ビジター
猫護（みょうご）会 代表 佐京 良明 様

 佐京まゆみ 様
米山記念奨学生 グェン ティ マイ フォン 君

１．点 鐘
２．国歌斉唱
３．四つのテスト
４．来訪者紹介
５．米山記念奨学金贈呈
６．出席100％・誕生祝・結婚祝
７．会長報告
８．幹事報告

９．次次年度会長・次年度理事役員候補者発表
10．乾 杯
11．食 事
12．委員会報告
13．外部卓話

「鹿の川沼」での地域猫活動の取り組み
14．点 鐘
15．ロータリーソング（奉仕の理想）

◆出席１００％表彰

越塚ひとみ 君（5年）

◆誕生祝い

東郷 学 君

河内良範 君

小林美香 君

  （欠  席）
 天沼一夫 君 舩戸義澄 君 小林惠司 君 栗原秀一 君 松島共由 君

◆結婚祝い

前原榮一 君

東郷 学 君

城越敦子 君

（欠  席）

向田靖 君 東郷庸史 君 舩戸義澄 君

◆米山記念奨学金贈呈

米山記念奨学生

グェン ティ マイ フォン 君
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http://www.rid2840.jp/kiryu-nishi


◆ 乾 杯

 越塚ひとみ 君
 

本日お祝いをいただいた

皆様おめでとうございます。

今まで野球には興味がなかったのですが、大谷選手

が５０ＨＲ５０盗塁を決めた日が、ちょうど私の５０

歳の誕生日でした(笑)。勝手にそこから「50」繋がり

で興味を持ち始め、昨日の勝利は今まで何の興味のな

かった私でも嬉しく思いました。

また、今月末にはＩＡＣの５０周年の式典が待って

おります。皆様のご協力なしでは出来ませんので、ご

協力の程よろしくお願い致します。

それでは、乾杯させていただきます。乾杯！

桐 生 西 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ
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本日のメニュー
・ビーフシチュー
・生ハムサラダ
・白飯 ・バケット
・デザート
（杏仁豆腐とみかん）

委員会報告

●クラブ運営委員会

◇出席報告     城越敦子出席担当

本日の例会

会員総数 ５０名

出席率対象者 ４８名、対象出席者 ４０名

出 席 率 ８３.３３％

●R財団・米山奨学委員会

◇ニコニコBOX 大屋昌太ニコニコＢＯＸ担当

佐京様 ようこそ   山同会長
佐京さん 本日の卓話よろしくお願いします   早川幹事
佐京様 卓話楽しみです

  家住君、霜村君、近藤君
  青山豊君、新井君、河内君

出席100％ ありがとうございます    越塚君

◆次次年度会長、次年度理事役員候補者発表

山同会長より次次年度会長候補者、山形会長エレク
トより次年度理事役員候補者の発表がありました。
候補者は下表の通りです。

１２/６(金)に年次総会が行われます。
例年通り発表されました候補者の選挙を予定しており

ますので、よろしくお願い致します。

２０２６－２７年度 会 長 浦野 幸子 君

２０２５－２６年度 副会長 新木 明夫 君

〃 理 事 今泉 攻一 君

〃 理 事 髙森 勉 君

〃 理 事 東郷 学 君

〃 理 事 城越 敦子 君

〃 理 事 大屋 昌太 君

〃 会 計 向田 靖 君

〃 幹 事 河内 良範 君

結婚祝をいただいて   前原君
家の犬ハルオ君 元気すぎです…   新木君
皆さんにご助力いただいて 生きているんだなぁ

としみじみ感じる今日この頃です   山形君
何となく   野村君
ＬＡドジャース、オータニサン、おめでとう！

有言実行ですネ   野田君
早いですネー あと２ヶ月で今年も終わります 新島君

◇R財団            堀江絹子R財団・米山奨学委員長

佐京様 卓話よろしくお願いします   山同会長

佐京さんようこそ 卓話楽しみにしています   早川幹事

佐京さん 卓話楽しみ

桜咲く頃の風景思い出します   江原君

佐京様 よろしくお願いします

  霜村君、近藤君、乾君、青山豊君

  山形君、河内君、新島君

出席100％ありがとうございます     越塚君

笠懸の武技執行で久しぶりに大江君と会いました  家住君

家の犬ハルオ君 元気すぎです！   新木君

11月になりました

2024年もあと２ヶ月頑張ります  新井君

11月になりました 今年も残り２か月ですヨ！  野田君

『給料日 五十路の妻は うす化粧』   野村君

◇米山奨学 青山桃子米山奨学担当

佐京様 ようこそ   山同会長
佐京さん 卓話楽しみにしています   早川幹事
佐京様 本日はありがとうございます

  霜村君、乾君、野田君、青山豊君
  新井君、河内君、新島君

出席100％ありがとうございます     越塚君
世界が平和になりますように   家住君
家の犬 元気すぎです   新木君
落花生の収穫をしました

これから加工してみたいと思います   近藤君
雨の日に水くれをするおじいさん

あまりに楽しそうなので『やめろ』とは
言えませんでした  野村君

皆様 次年度もよろしくお願いします   山形君

山同年度 第２回ゴルフコンペ 表彰式
2024年10月26日㈯ 紫塚ゴルフ倶楽部

優 勝 浦野 幸子 君

 準優勝 下井田修一 君

 第３位 新島 健介 君



「鹿の川沼」での地域猫活動の取り組み
（みどり市）

猫 護 会

代表 佐京 良明 様
    佐京まゆみ 様

地域猫活動の猫護会 代表の佐京良明と妻のまゆみ
です。お見知りおきを。

本日はお招きいただきまして、大変ありがとうご
ざいます。地域猫の現状を聞いていただきたくて参
りました。

地域猫の活動
笠懸町の岩宿遺跡資料館の所にあります「鹿の川

沼」の周りの猫を管理している活動です。
１０年前くらいに、毎日のようにこの周りに犬の

散歩に行っておりました。その当時、野良猫といわ
れる猫があまりにも多くいたので驚きました。一か
所で１７匹くらいの群れを成しておりました。
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桐 生 西 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ

外 部 卓 話

--*---*---*---*---*---*---*---*---*---*---*---*---*---*---*--

●新井クラブ運営委員長より佐京良明様のご紹介

本日は、猫護会代表の佐京様ご夫妻をお招き致し
ました。

みどり市笠懸町の「鹿の川沼」一体に４０匹以上
の地域猫が住んでおります。この猫達が命を全う出
来る様、活動をされています。この後、詳しい活動
報告についてお話がありますので、お聞きください。

●公共イメージ委員会 新島健介会報･Ｒの友担当

ロータリーの友11月号
横書きの特集（横組P.7～） 
｢ロータリー財団 始まりと今｣が書かれています。
アメリカ・イリノイ州エバンストンにＲＩ世界本部
があり、最上階１８階には、ロータリーの創始者、
ポール・ハリスの写真とともに、ロータリー財団の
創始者アーチ・クランフの写真が飾られていて、
ロータリー財団が重要であることを物語っていると
書かれています。P.13までロータリー財団の歩みに
ついて綴られています。
（横組P.20）ロータリー公共イメージコーディネー
ター(ＲＰＩＣ)共同企画として「私のロータリーマ
ジック」（3ヶ月連載）が載っています。
（縦書きP.4～8）SPEECHに津田塾大学学長の髙橋
裕子さんの「今だから津田梅子 そして、サファイ
アの指輪と私」が綴られています。
髙橋さんは約40年前、川崎百合丘ＲＣのロータリー
財団の奨学生だった方で、ロータリー財団学友とし
て母校・津田塾大学創立120周年の記念事業として新
札の顔にもなった津田梅子についてお話されていま
す。
（縦組P.9～12）この人を訪ねて 高松北ＲＣの七條
公光子さんが載っています。22年の海外生活を生か
し「和の礼法」発信するインフルエンサー。得意の
英語を生かし「日本の礼儀作法の良さ、伝統文化を
海外に発信したい」と思い、昨年3月～インスタグラ
ムで発信をし始めた方です。
11月号のロータリーの友も隅から隅まで、ご覧に
なって下さい。

ある日突然、飼いきれないからと飼育放棄をして
捨てられて、仕方なくそこに住み始めてしまった猫。
それから生まれた猫たちがその当時、９０匹くらい
いました。その現状を見て、何とかしてあげたいな、
安住の地を与えたいと常々思っていました。

平成２９年にみどり市生活環境課の方から、この
辺りの猫を殺傷処分しないで捕獲して、矯正避妊を
し増やさないで、ゆくゆくはゼロにする活動をして
くれないかと話がありました。

猫には何の罪もない訳ですよね。ただただ、飼育
放棄して捨てられた訳ですから。猫の嫌いな人は、
餌をあげるから増えてしまう！ということで、棒や
石で虐待をしていました。これに怯えている猫達を
目の当たりに見てきました。なんとかしてあげたい
と思っておりましたので、市の方から打診があり早
速、協力することにしました。

桜マーク
猫を捕獲して、指定の動物病院に連れて行き、去

勢手術をし、耳の先にＶカットを入れます。この猫
が地域猫と言い、私達と市で管理しております。

譲渡活動
この場所は、昔から猫の捨て場所となっておりま

して、子猫が毎年捨てられています。それを、自宅
に連れて行き、飼育して、2～3か月くらい経ったら
譲渡先を探してという活動もしています。遠い所で
すと愛知県まで貰い手が居ました。新潟県・栃木
県・川崎と色んな地方に譲渡してきました。その数
５０匹。

捕獲機
カゴを持って行っただけでは捕まりませんから、

そこで捕獲機に色々な餌を仕掛けて捕獲します。そ
の猫を一晩自宅に泊めて、次ぐ朝、指定の動物病院
に連れて行き、去勢避妊手術をしてもらうと、首の
後ろに住所の入ったチップが埋め込まれます。夕方、
手術後の猫を迎えに行き、また一晩自宅に泊めてか
ら、捕獲した所に放してあげます。今までに７０匹
くらい行っております。

しかし、毎年３０匹くらいは成猫が捨てられてい
ると思います。そのうち５匹くらいは自宅がわから
ず住み着いてしまい、また子猫が生まれてしまう。

餌やり
何とか助けてやりたいという思いで、 １年７３０

回（１日２回）休まず、自主的に自腹で餌やりをし
ています。お陰様で、私たちが管理してから市の方
には苦情はないそうです。

猫の小屋（寝床・餌やり場）
市の許可を得て、手作りの小屋を十数か所置かせ

てもらっております。寝床にはシートを引いたり、
小屋にも工夫を凝らして作りました。猫たちも、私
たちが来ると集まってくるようになりました。

しかし、嫌いな人たちによる、餌のバラマキなど
のイタヅラは絶えません。

清掃活動
猫活動だけではなく、鹿の川沼周辺や駐車場のゴ

ミや犬のフンなどの片付けども行っております。
募金箱の設置場所を探しております
私も年ですので、いつまで続けられるかわかりま

せん。金銭面でも苦労しております。そこで、募金
箱を置かせていただける場所を探しております。

置かせていただける場所をご紹介していただけれ
ば幸いです。猫護会は募金があれば、会員も増えて、
ローテーションも組めれば、私たちも楽になると思
います。自腹で活動をする方はなかなかいないんで
す。より多くの善意が集まることを期待して、それ
を励みに、骨身を削って頑張っていきたいと思いま
す。皆様のお力添えをお願い致します。

本日はありがとうございました。



桐 生 西 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ
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< <  次 例 会 予 告 > >

11月11日(月) 点鐘18：30
桐生商工会議所ケービックホール

桐生４ＲＣ合同夜間例会

- - * - - * - - * - - * - - * - - * - - * - -

11月22日(金) 点鐘12：30 うおせん
クラブフォーラム

（規定検討委員会からの提案）

桐生４ＲＣ女子会ゴルフコンペ
2024年10月13日㈰

懇親会も
楽しそうですね

ＲＩ会長代理ご夫妻歓迎晩餐会
2024年10月19日㈯ 17:40 開会

桐生グランドホテルにて、足立功一ご夫妻をお
迎えし、ＲＩ会長代理ご夫妻歓迎晩餐会が行われ
ました。当クラブからは、山同会長、早川幹事、
山形地区副幹事、木村地区副幹事が参加され、司
会進行を木村地区副幹事が務められました。

  森末廣ガバナー挨拶   RI会長代理足立功一様
ご 挨 拶

手に手つないで

地区リーダーシップセミナー
2024年10月19日㈯ 13：30～

桐生グランドホテルにて地区リーダーシップセミ
ナーが行われ、山同会長､早川幹事が参加されました。

草木湖マラソンＩＡＣボランティア参加
2024年10月27日㈰

第４５回草木湖マラソンが開催されました。今年も大間々高校ＩＡ部がボランティア参加しており、受付
やゴールでのお手伝いを行いました。
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